
 

COMPTE RENDU ASSEMBLE GENERALE DE MASCARET LE 16 AVRIL 2015. 

PRESENTS : ACQUAVIVA NORBERT ; TREMOY MICHEL, TREMOY CHRISTIANE, 

DESROCHES ARMAND, ARIAS BERNADETTE, ANDRIOT BERNARD, GUYENNOT JEAN PAUL, 

LEGOUX VERONIQUE, LEGOUX PASCAL, COLLENOT MICHEL, GHESQUIER MARIE 

FRANÇOISE, CLEAUX CHRISTIAN, PIERRE PATRICIA, GUERINEAU PIERRE, NATHALIE 

LEBLANC. 

Les membres de l’association Chalon autrement, de St Rémy Avenir, de St Marcel. 

Les invités les membres de l’association ATD Quart Monde. 

POUVOIRS : DONDON B.BELDA F.GUINET D.SERMONAT D et M.BERT C.COLLENOT 

C.LADOUSSE C et C.DUPARAY P.  

Le quorum étant atteint l’assemblée est déclarée ouverte. 

 

1- APPROBATION DU COMPTE RENDU DE L’A.G  DU 13 MAI 2014. 

 Soumis au vote des adhérents, il est accepté à l’unanimité. 

 

Le président demande aux personnes présentes d’avoir des pensées affectueuses pour Suzanne 

Caillot après le décès de Louis son époux, ainsi que pour les malades Dominique Guillet, et Bernard 

Dondon. 

 

2 LECTURE ET VOTE DES DIFFERENTS RAPPORTS : 

 

Le rapport moral du Président : 

 

En mars 2014, la liste de rassemblement de la gauche, « châtenoy pour vous, avec vous » aux 

élections municipales ne remportait que 30% des voix des votants. Nous n’avions que 4 élus au 

conseil municipal et aucun au conseil communautaire. 

Cette nouvelle défaite a laissé, dans les semaines suivantes, des traces chez tous les militants et 

sympathisants. Elle a été l’occasion aussi pour notre association de s’interroger sur son avenir et 

ses projets. 

Lors de la dernière assemblée générale, les nouveaux élus au conseil municipal ont proposé leur 

candidature au conseil d’administration, ce que vous avez accepté. 

Un an après quel bilan pouvons-nous faire ? 

Les résultats aux élections départementales sur notre commune confirment la tendance nationale.  

Une abstention qui est importante. Elle l’a été aussi lors des élections municipales.  

Un vote blanc ou nul sur notre canton qui est de plus en plus fort (9% des votants lors du dernier 

vote). 

Un Front National qui s’implante sans entreprendre aucune action concrète sur notre territoire et qui 

se reporte massivement sur la droite traditionnelle au second tour. 

Une gauche qui mobilise mais pas suffisamment pour être en capacité d’apporter une alternance 

sur notre commune, de poursuivre les actions engagées sur notre canton, notre agglomération.  



La division de la gauche ne permet pas d’avancer avec sérénité vers les prochaines échéances 

électorales.  

Face à cette atmosphère peu favorable, nous avons le devoir de nous mobiliser, de ne pas 

abandonner les valeurs et principes de gauche que nous portons : l’équité, l’égalité des chances et 

la solidarité. 

Ce n’est pas parce que la mairie, le canton, l’agglomération et maintenant le département sont 

dirigés par la droite, que notre action militante doit faiblir.  

Bien au contraire, nous devons redoubler d’efforts pour être à coté de ceux qui vont 

subir de plein fouet les politiques mises en œuvre. 

Etre à coté, c’est envisager de proposer d’autres alternatives à nos concitoyens, c’est 

d’aller à leur rencontre sous d’autres formes, c’est de s’organiser à l’échelle de 

l’agglomération pour mettre en commun nos forces. 

C’est rassemblé, uni que nous pourrons mener d’autres combats, d’autres luttes pour 

affronter les prochaines échéances avec un optimisme retrouvé. 

C’est pourquoi j’appelle toutes les associations au même objet à se rassembler, à se 

coordonner, à travailler ensemble dès à présent pour mener la réflexion qui s’impose et 

bâtir des projets communs. La participation aujourd’hui, à notre assemblée générale des 

associations jumelles d’autres communes est une invitation au rassemblement. 

Notre association doit, quant à elle, dès maintenant, s’engager dans le travail de 

reconquête de la municipalité.  

2020 est notre prochain objectif. Et cet objectif, c’est aujourd’hui qu’il commence. Nous 

devons engager le travail et nous allons vous le proposer. 

Mais nous devons aussi être sur le terrain, au plus proche de nos concitoyens, de ceux 

qui ne s’expriment pas, qui ne votent pas, qui sont en colère pour les éclairer dans les 

choix qu’ils doivent exprimer.  

Nous devons convaincre que les actions que nous menons n’ont qu’une visée : l’intérêt 

de tous. Qu’il n’y a pas d’autre objectif, que le politique n’est pas un être désincarné qui 

n’a comme intérêt que le sien.  

Nous devons nous remettre à penser et être en lien avec tous ceux qui n’espèrent plus 

rien, qui n’ont pas ou plus confiance en nos projets, nos programmes, nos promesses, 

qui sont soupçonneux face aux politiques, aux promesses non tenues, qui mettent en 

doute notre sincérité, notre intégrité.  

C’est pourquoi nous avons déjà initié notre présence à la bourse aux jouets et matériel 

de puériculture et organiser une bourse aux livres.  

L’action militante de terrain passe par ces initiatives de rencontres avec les habitants, 

avec les associations qui agissent auprès des populations les plus fragiles. 



C’est aussi la raison de la présence d’ATD Quart Monde qui nous présentera ses actions 

et ses projets et de l’association Bourguignonne des amis du Maitron lors de la bourse 

aux livres, dont Pierre Duparay est membre et qui valorise l’histoire et la mémoire du 

mouvement ouvrier et du mouvement social en Bourgogne. 

 

Le rapport d’activité de la secrétaire : 

 

Le conseil d’administration s’est réuni tout au long de l’année régulièrement. 

Le premier a eu lieu le 27 mars 204 un nouveau bureau a été élu. 

Le 1er juillet un conseil d’administration champêtre s’est tenu, tous les adhérents se sont 

retrouvés à l’étang Chaumont autour d’un pique-nique. 

Les conseils suivants se sont réunis les 27 septembre, 29 novembre, 31 janvier et 21 mars. 

D’autres activités ont ponctué cette année 2014 : 

 -le groupe de travail a réfléchi aux projets de notre association le 17 juin, 

-le groupe communication s’est réuni le 18 juin, les nouveaux modes de 

communication ont été évoqués, la participation à un réseau social a été retenue, tout 

reste à faire, 

- notre participation a la bourse aux jouets organisée par le CCAS (un projet que 

nous avions envisagé d’organiser dès le mois de juin, 

-l’organisation d’une bourse aux livres et aux supports médias le 1er mars qui a connu 

un succès estimable : 150 visiteurs, 25 exposants, 

Ces deux activités ont permis un bénéfice que nous remettons ce soir à ATD Quart 

monde. 

 

Le rapport financier du trésorier : 

 

Lecture est faite du compte rendu des vérificateurs aux comptes, Me Arias et Mr Belda, qui 

donnent quitus après vérification  de la comptabilité. 

 

L’ensemble de ces rapports sont votés à l’unanimité par l’assemblée. 

 

3 LE PRIX DE L’ADHESION 2015 : 

 

La cotisation est maintenue au tarif de 10 € pour l’année. 

 

4 ELECTION DU TIERS SORTANT :  

 

Cette année le tiers sortant est : Me Grosjean, Mrs Trémoy, Collénot, Desroches. 

Tous les membres se représentent, aucune personne ne souhaite participer au conseil 

d’administration.  Toutes les personnes sont réélues à l’unanimité. 

 

5 QUESTIONS DIVERSES : 

 

La parole est donnée à l’assemblée pour s’exprimer quant aux orientations et aux missions 

de notre association. 

 



Pascal remercie les membres des associations ‘jumelles » qui se sont créées après les 

élections. Il appelle à une mobilisation, un rassemblement avec celles-ci afin de mener un 

même combat. L’idée étant de mettre en mouvement des axes de travail commun 

aboutissant à des actions communes sur notre territoire. 

Nathalie Leblanc prend la parole pour appeler après cette lourde défaite électorale à 

travailler ensemble pour s’unir contre les politiques de droite. 

Pour elle il est important de se mobiliser pour les élections régionales si nous ne voulons pas 

que notre région  soit  aussi dirigée par une équipe de droite , politique de destruction 

sociale, ultra libérales, sans vison de territoires, sans projet cohérent. 

 

Pascal Legoux rappelle les objectifs de notre association. Par des actions multiples et 

variées nous devons aller à la rencontre de tous et toutes, dans tous les quartiers afin de 

nous faire connaître par un maximum d’habitants et capter également des citoyens 

convaincus d’un engagement futur pour les prochaines élections de 2020. L’équipe des 

prochaines municipales se bâtit dès aujourd’hui. 

 

4 PRESENTATIONS DE L’ASSOCIATION ATD QUART MONDE 

 

Après la présentation de l’association par deux de ses membres, Pascal Legoux remet un 

chèque correspondant au montant des ventes de la bourse de puériculture et de la bourse 

aux livres. 

 

La soirée se termine autour du verre de l’amitié. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

RAPPORT MORAL AG 2014  

 

Je veux tout d’abord avoir une pensée pour Louis Caillot qui nous a quittés. 
Je veux aussi adresser tous mes vœux de prompt rétablissement à Bernard Dondon et à 
Dominique Guinet. 

En mars 2014, la liste de rassemblement de la gauche, « châtenoy pour vous, avec vous » 
aux élections municipales ne remportait que 30% des voix des votants. Nous n’avions que 
4 élus au conseil municipal et aucun au conseil communautaire. 

Cette nouvelle défaite a laissé, dans les semaines suivantes, des traces chez tous les 
militants et sympathisants. Elle a été l’occasion aussi pour notre association de 
s’interroger sur son avenir et ses projets. 

Lors de la dernière assemblée générale, les nouveaux élus au conseil municipal ont 
proposé leur candidature au conseil d’administration, ce que vous avez accepté. 
  
Un an après quel bilan pouvons-nous faire ? 
Les résultats aux élections départementales sur notre commune confirment la tendance 
nationale.  
Une abstention qui est importante. Elle l’a été aussi lors des élections municipales.  
Un vote blanc ou nul sur notre canton qui est de plus en plus fort (9% des votants lors du 
dernier vote). 

Un Front National qui s’implante sans entreprendre aucune action concrète sur notre territoire 
et qui se reporte massivement sur la droite traditionnelle au second tour. 

Une gauche qui mobilise mais pas suffisamment pour être en capacité d’apporter une 
alternance sur notre commune, de poursuivre les actions engagées sur notre canton, notre 
agglomération.  

La division de la gauche ne permet pas d’avancer avec sérénité vers les prochaines échéances 
électorales.  

Face à cette atmosphère peu favorable, nous avons le devoir de nous mobiliser, de ne pas 
abandonner les valeurs et principes de gauche que nous portons : l’équité, l’égalité des 
chances et la solidarité. 

Ce n’est pas parce que la mairie, le canton, l’agglomération et maintenant le département 
sont dirigés par la droite, que notre action militante doit faiblir.  

Bien au contraire, nous devons redoubler d’efforts pour être à coté de ceux qui vont subir 
de plein fouet les politiques mises en œuvre. 

Etre à coté, c’est envisager de proposer d’autres alternatives à nos concitoyens, c’est 
d’aller à leur rencontre sous d’autres formes, c’est de s’organiser à l’échelle de 
l’agglomération pour mettre en commun nos forces. 
C’est rassemblé, uni que nous pourrons mener d’autres combats, d’autres luttes pour 
affronter les prochaines échéances avec un optimisme retrouvé. 

 



C’est pourquoi j’appelle toutes les associations au même objet à se rassembler, à se 
coordonner, à travailler ensemble dès à présent pour mener la réflexion qui s’impose et 
bâtir des projets communs. La participation aujourd’hui, à notre assemblée générale des 
associations jumelles d’autres communes est une invitation au rassemblement. 

Notre association doit, quant à elle, dès maintenant, s’engager dans le travail de 
reconquête de la municipalité.  

2020 est notre prochain objectif. Et cet objectif, c’est aujourd’hui qu’il commence. Nous 
devons engager le travail et nous allons vous le proposer. 

Mais nous devons aussi être sur le terrain, au plus proche de nos concitoyens, de ceux qui 
ne s’expriment pas, qui ne votent pas, qui sont en colère pour les éclairer dans les choix 
qu’ils doivent exprimer.  

Nous devons convaincre que les actions que nous menons n’ont qu’une visée : l’intérêt de 
tous. Qu’il n’y a pas d’autre objectif, que le politique n’est pas un être désincarné qui n’a 
comme intérêt que le sien.  

Nous devons nous remettre à penser et être en lien avec tous ceux qui n’espèrent plus 
rien, qui n’ont pas ou plus confiance en nos projets, nos programmes, nos promesses, qui 
sont soupçonneux face aux politiques, aux promesses non tenues, qui mettent en doute 
notre sincérité, notre intégrité.  

C’est pourquoi nous avons déjà initié notre présence à la bourse aux jouets et matériel de 
puériculture et organiser une bourse aux livres.  

L’action militante de terrain passe par ces initiatives de rencontres avec les habitants, avec 
les associations qui agissent auprès des populations les plus fragiles. 

C’est aussi la raison de la présence d’ATD Quart Monde qui nous présentera ses actions et 
ses projets et de l’association Bourguignonne des amis du Maitron lors de la bourse aux 
livres, dont Pierre Duparay est membre et qui valorise l’histoire et la mémoire du 
mouvement ouvrier et du mouvement social en Bourgogne. 

Je vous remercie de votre attention..  

 
      
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

BILAN FINANCIER 

 
 

BUDGET PREVISIONNEL 

 


